
 
 

Protokollauszug 
aus der 

24. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses - VIDEOKONFE-
RENZ-  

vom 25.11.2021 

 
öffentlich 
Top 6 Anliegen und Fragen von Kindern und Jugendlichen und Bericht des Vertre-

ters aus dem Kreisschülerrat 
 
 

 
Frau Charlene Sube, neues beratendes Mitglied im Ausschuss vom Kreisschülerrat, berichtet, 
dass sie Schülerin des zweiten Bildungsweges sei. Man habe bisher erst zwei Sitzungen gehabt, 
werde aber in den nächsten Ausschusssitzungen berichten. Sie bittet abschließend darum die 
Schulsozialarbeit auch für den zweiten Bildungsweg zu berücksichtigen. 
 
Herr Kljunic begrüßt das neue Format der Kinder- und Jugendsprechstunde des Oberbürgermeis-
ters. 
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